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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 29 DEL 

25/07/2022. 

Presidente: “Passiamo al punto numero 5 all’ordine del giorno, 

<Approvazione della variante n. 2 del programma triennale delle 

Opere Pubbliche 2022-2003-2024 ed elenco annuale anno 2022> 

Assessore Cicola Cinzia, prego”.  

Cicola: “Questa delibera vuole proporre al Consiglio la variante 

al Piano Opere Pubbliche inserendo delle opere, facendo una 

modifica, in particolare si vanno a inserire gli interventi di 

restauro e risanamento conservativo e con adeguamento sismico 

dell’edificio posto in via Pozzarello a Grazie, quello in cui 

avevamo fatto, nel precedente Consiglio, la convenzione con 

Bagnolo, per un importo di 2.250.000 euro, inseriremo anche nel 

Piano nostro delle opere pubbliche, come da convenzione, l’opera 

di Bagnolo di 2.750.000, in quanto capofila siamo noi come 

territorio e anche da convenzione. Verrà tolto l’intervento di 

rigenerazione dell’impiantistica sportiva comunale nel centro 

sportivo Boschetto, nel quale, era una missione 5 del PNRR, che 

però abbiamo visto che non c’è spazio per interventi sul nostro 

territorio, quindi abbiamo sostituito quell’intervento a parità 

di importo perché alla fine era lo stesso importo, con il campo 

da calcio a 9, con nuovo manto in erba sintetica per un importo 

di 310.000 euro. Questo perché? Perché a breve usciranno i bandi 

e i mutui agevolati per il credito sportivo. Pertanto diciamo si 

è approvato un iter che non ha portato beneficio e quindi si prova 

l’altra strada del credito sportivo. Queste sono le opere, 
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portando quindi il nostro Piano opere pubbliche, che fa 

riferimento all’anno 2022-2024, per il primo anno a 13.759.436,55 

euro. Se mi date l’opportunità, vi dico che alcune opere sono del 

primo anno, sono in excursus nel senso che, l’hab di Levata, 

stiamo definendo il progetto definitivo esecutivo, perché entro 

novembre dobbiamo appaltare l’opera, contributo di 500.000 euro. 

Entro settembre verranno fatti i lavori di riqualifica, partiranno 

i lavori di riqualifica, dei marciapiedi di via Francesca a Grazie 

e la posa della cartellonistica per un importo di 40.000 euro. 

Verrà affidato entro l’anno e concluse le colonnette elettriche. 

Quindi, insomma, nel nostro piano opere pubbliche diciamo in un 

certo senso, grazie ai finanziamenti e grazie al lavoro 

dell’ufficio Lavori Pubblici, si sta muovendo, speriamo che 

portino i sfrutti anche i famosi PNRR a cui abbiamo tanto 

partecipato e creduto come amministrazione, grazie”.  

Presidente: “Interventi. Galli Francesco, Consigliere, prego”. 

Galli: “ Grazie, allora un dubbio sull’opera relativa al 

rifacimento del manto in erba sintetica del campo da calcio, Cioè 

noi sostanzialmente andiamo a contrarre un mutuo per rifare il 

manto di un campo da calcio, del quale io mi chiedo se ha un 

accesso pubblico ad uso esclusivo della NAC Curtatone, qua 

comunque della società di calcio di che utilizzano gli spazi e, 

secondo, andiamo a fare un mutuo di 300.000 euro, quando abbiamo 

due piattaforme lì nelle immediate vicinanze, totalmente 

abbandonati a loro stessi, in particolare quella del campo da 

pallacanestro. Secondo noi non c’è attenzione sull’area 
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Boschetto, di cui più volte abbiamo discusso. Non c’è sufficiente 

attenzione sull’area Boschetto, non è solo una questione di 

adeguamento degli impianti delle cucine, è tutta una questione 

anche esterna, che è da anni abbandonata a se stessa. E’ ovvio 

che se io non riqualifico degli spazi, non innesco neanche la 

domanda delle altre società sportive, perché se io mi ha posto la 

piattaforma, ad esempio della pallacanestro dove forse vale la 

pena fare un investimento più che sul campo da calcio, quindi 

anche sul campo da calcio mi chiedo qual è la domanda effettiva 

per il rifacimento del campo in erba sintetica, quando accanto e 

riprendo il filo, quando io faccio una piattaforma, magari anche 

le società sportive della pallacanestro o altre società possono 

interessare, non so il tema del pattinaggio, possono essere 

interessati, finché la piattaforma è messa in pessime condizioni 

è ovvio che chi usufruisce accoglie mediamente di chi pratica 

determinati sport non utilizza quelle attrezzature. Quindi 

secondo noi non capiamo bene la ratio dietro a fare entrare un 

mutuo da 300000 euro per rifacimento di un campo del manto in erba 

sintetica, quando forse ci sono altre urgenze a cui bisognerebbe 

rimediare. Grazie”. 

Presidente: “Altri interventi? Vuole rispondere Assessore? 

prego”.  

Cicola: “Sì, grazie Presidente. Abbiamo recentemente ottenuto dei 

preventivi per la sistemazione della piattaforma presente al 

Boschetto, avevamo già stanziato dei soldi dagli oneri che entrano 

per un importo di 25.000 euro, pensando che l’opera fosse 
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sufficiente per riqualificarla, purtroppo, ci sono oggi con 

l’innalzamento dei prezzi che c’è, veramente, un flusso che cambia 

dalla mattina alla sera. Abbiamo ricevuto dei preventivi per fare 

un’opera decente e fatta bene che rimanga, cioè resti a servizio 

della cittadinanza per un tot di anni, di oltre 50.000 euro. 

Quindi ecco perché non siamo partiti quest’anno, era in programma, 

non siamo partiti perché comunque le opere hanno una lievitazione 

di cifre costante e poi ci siamo dovuti portare a bloccare delle 

opere pubbliche, delle opere di manutenzione straordinaria, 

perché questi sono gli oneri che vanno a finanziare, perché come 

avrete letto non so se avete avuto occasione, abbiamo le  scuole 

che stanno rientrando nella realtà prima del Covid, quindi abbiamo 

avuto un’emergenza, necessità, sulla scuola infanzia di Eremo, in 

cui faremo un investimento di 30.000 euro nell’allargare le aule, 

e renderle conformi ai numeri che quest’anno, sono leggermente 

diminuiti, ma comunque sono tanti e dobbiamo distribuirli in modo 

corretto e consono come da normativa. Quindi stiamo cercando anche 

di investire nelle scuole, abbiamo dovuto fare delle scelte, la 

priorità i bambini, 100 studenti, rispetto al campo, però 

l’Amministrazione che l’ha ben presenti le opere sia lì che anche 

nel nostro DUP è presente anche quella dell’Eremo. Quindi sono 

fiduciosa che se gli oneri si sbloccano della progettazione 

dell’urbanistica, riusciamo a concludere”. 

Presidente: “Altri interventi? Nessun intervento metto in 

votazione”. 


